

Musikverein Grafenberg
Alexander Früh (Jugendleiter)
Teckstr. 3
72661 Grafenberg
Tel. 07123 – 389 38 40
Mobil: 0151 - 65106098
Email: alex.frueh86@gmx.de

Grafenberg, den 06.07.2014



Jugendkapelle spielt beim ökumenischen Gemeindefest in Riederich

Normalerweise hört man zum Frühschoppen beim Riedericher Gemeindefest zünftige Blasmusik vom örtlichen Musikverein. Doch dieses Jahr war die Jugend an der Reihe die Zuhörer zu unterhalten. Unter Leitung von Ehrenjugenddirigent Walter Klaus erklangen Fanfaren, fetzige Rhythmen und rockige Beats von den Jugendlichen der Gemeinschaftsjugendkapelle Grafenberg und Riederich die ihr Können wieder einmal zum Besten gaben. Bei sommerlichen 30°C und strahlend blauem Himmel hätte die Atmosphäre besser nicht sein können. Auch die Moderation übernahmen die Musikerinnen und Musiker selbst was großen Mut voraussetzt. Wir bedanken uns noch einmal herzlich bei den Veranstaltern für die Einladung welcher wir gerne nachgekommen sind und hoffen auch bei unserem Dorffest am 27.07.2014 in Grafenberg zahlreiche Zuhörer begrüßen zu dürfen!